



**Die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege in der
Staatskanzlei**

Am 4. Juli 2009 rannten Tausende von Besuchern in der Bayerischen Staatskanzlei in München buchstäblich "offene Türen ein"; und die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) war dabei, beim Tag der offenen Tür. Die ANL präsentierte ihre Projekte "Landschaft mit Geschmack. Natur hat Würze" und "Tiere live. Abenteuer Vielfalt". Schüler und Lehrer des Apian-Gymnasiums Ingolstadt zeigten lebende Tiere, unter anderen eine Kornnatter. Die hatte es der bayerischen Sozialministerin Christine Haderthauer sichtlich angetan. Akademiedirektor Dr. Christoph Goppel, Dipl.-Biol. Peter Sturm und Dipl.-Biol. Evelin Köstler überreichten den vielen interessierten Besuchern getrocknete Wildkräuter mit Kochrezepten. Auch der bayerische Ministerpräsident Horst Seehofer und die bayerische Europaministerin Emilia Müller besuchten den Stand des Umweltministeriums. Beide waren von der ANL sichtlich beeindruckt, und Horst Seehofer freute sich über das von Dr. Christoph Goppel überreichte Geburtstagsgeschenk. Und noch jemand freute sich. Michael Beer gewann das Preisrätsel der ANL, eine Übernachtung mit Dreigängemenü für zwei Personen im Bildungszentrum und Gästehaus der Akademie "Kapuzinerhof" in Laufen im traumhaften Berchtesgadener Land.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>